

<b>Medio</b>	LAS ULTIMAS NOTICIAS
<b>Fecha</b>	19/07/2016
<b>Mención</b>	U. Alberto Hurtado: categórica respuesta a alumnos en toma que pidieron perdonazo. Habla Gustavo Orellana, presidente de la FEUAH.



Estudiantes que perdieron el semestre fueron a pedir ayuda al Mineduc

## U. Alberto Hurtado: categórica respuesta a alumnos en toma que pidieron perdonazo

Rocio RODRIGUEZ

La universidad decidió seguir con su calendario académico y tomó pruebas y exámenes y cerró el semestre. El festival de unos fue de antología.

» "La Universidad Alberto Hurtado dispone de políticas académicas permanentes, conocidas e informadas oportunamente"

Respuesta a la petición de perdonazo

El 11 de junio pasado, los alumnos de la Universidad Alberto Hurtado iniciaron un paro, que ocho días más tarde convirtieron en toma. Su idea era plegarse a las demandas de la Confederación de Estudiantes de Chile, Confech, en torno a gratuidad y financiamiento de la educación superior. También plantearon sus propias peticiones, como la congelación de los aranceles, el fin del los subcontratos al personal y la creación de un protocolo de respaldo en caso de movilización.

Pero como la universidad no tiene la envergadura financiera como para asumir un mes de paralización, les anunció que iba a continuar con el calendario académico, con pruebas y exámenes, tal como estaba presupuestado e informado, y que el semestre se cerraría el viernes 15 de julio.

Como resultado, se armó un verdadero festival de unos. Muchos de los alumnos movilizados no se presentaron a las pruebas (algunas de ellas realizadas en locales arrendados para tal efecto y otras hechas vía internet) y fueron calificados con la nota mínima.

En total 1.200 alumnos, de los más de

5.000 matriculados en la universidad, se ganaron algún uno. Ahora, el semestre está cerrado y la universidad de vacaciones.

Enfrentados a su destino, los estudiantes, lejos de asumir las consecuencias de su decisión, salieron a pedir ayuda. Dijeron que esto era una "masacre" y este martes fueron al Ministerio de Educación.

"Pedimos la mediación e investigación de las autoridades porque la universidad cerró arbitrariamente el semestre", dijo el presidente de la federación, Gustavo Orellana, que llegó al Mineduc con una carta dirigida a la ministra Adriana Del Piano.

"En la práctica, el 20% de los alumnos están viendo peligrar la continuidad de sus estudios y podrían perder sus becas. Queremos una recalendarización justa y que se eliminen las notas puestas en el periodo de movilización", exigió.

No sólo eso. Camila Rojas, dirigente de la Confech que acompañó la petición de perdono, dijo que la medida de la universidad les dice "a los alumnos que no se movilicen; que si lo hacen les vamos a poner unos. Por eso importante que el ministerio ejerza un rol relevante".

¿Qué dijo el ministerio? Que van a analizar el asunto.

¿Y qué dijo la universidad? Sin ambigüedades, refrendó su postura: "La Universidad Alberto Hurtado -señaló a través de un comunicado- dispone de políticas académicas permanentes, conocidas e informadas oportunamente". En consecuencia ratificó que "el semestre académico concluyó el 15 de julio del 2016, de acuerdo a lo previsto en la planificación académica".

Además, puntualizó que la institución ha buscado "compatibilizar sus responsabilidades académicas con las movilizaciones y la respuesta de la mayoría de los estudiantes ha sido positiva".

Finalmente valoró que "son muchos los que han hecho uso de los recursos puestos a disposición para llevar a cabo el proceso formativo".